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REQUERIMENTO À ANDORINHA COM CÓPIA À AGEMS

Encaminho o presente REQUERIMENTO, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja enviado expediente desta Casa de Leis à Andorinha S/A, com cópia à Agencia Estadual de
Regulação de Serviços Públicos - AGEMS, solicitando que informe os motivos pelos quais foram
estabelecidos os valores entre R$157,00 e R$276,10 cobrados por passageiro no trecho da linha
Corumbá/Campo Grande. Tendo em vista que, atualmente tais valores vêm prejudicando a subsistência
dos consumidores que necessitam utilizar a linha operada pela empresa. A citada empresa oferece 09
horários para compra de passagem, sendo que, somente 2 desses horários são vendidos no valor mais
barato de R$157,00, os demais são vendidos entre R$187,74 e R$276,10. A situação se agrava quando a
passagem é adquirida partindo de Campo Grande, onde os valores alcançam R$278,84, se aproximando
da cifra dos R$300,00. Deste modo, requer que a empresa juntamente com a Agência Reguladora
revejam os valores cobrados pela empresa, tendo em vista que os mesmos são IMPRATICÁVEIS aos
consumidores que ncessitam utilizar da referida linha. Em proveito, informa que, caso necessário, será
instaurada nova Audiência Pública para debater o tema e, caso não seja obtido o resultado favorável à
população, será também instaurada CPI visando investigar os valores praticados pela ÚNICA empresa
que possui o direito de operar no referido trecho.

  
SALA DAS SESSÕES, 14 de Outubro de 2024
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